

En avril 2018, nous avons commencé un cours de psychologie spirituelle, un projet du diocèse, pour nous préparer à aider les malades, ou après une catastrophe naturelle : remblement de terre, incendies, intempéries...

Nous avons commencé avec environ 55 personnes et nous avons fini avec 43 personnes. Il a été donné par un psychologue qui travaille chez Caritas Linares. Un très bon cours, où nous prenons conscience de notre propre réalité, nos blessures, nos fragilités personnelles ; c'est un temps pour apprendre à nous connaître et expérimenter la guérison. Personnellement, j'ai pu me rendre compte que je porte des blessures déjà assez cicatrisées et sentir qu'à partir de là je peux mieux servir.

Ce cours s'est terminé, les Samedi 13 et dimanche 14 avril 2019, par la remise d'un diplôme et un partage fraternel. La possibilité d'un nouveau projet, plus centré sur la mise en pratique de ce que nous avions appris, a été envisagée.

Bien que ce cours ait donné toute sa place à notre vécu, nous éprouvions tous le besoin l'approfondir la pratique. Je suis très heureuse d'avoir suivi cette formation.

Sœur Nelly Sandoval



Ce fut une joie pour moi de célébrer la Semaine Sainte avec la Communauté chrétienne de San Sebastián de Paine (Longaví).

Le Vendredi Saint, nous avons fait le Chemin de Croix en chantant et en méditant chaque station.

Sœur Violette



La joie de recevoir la Parole de Dieu :

8 jeunes de la Communauté de San Sebastián de Paine (à Longavi), qui étaient en première année de préparation de la Confirmation, ont reçu le Nouveau Testament pour continuer à connaître et approfondir la Parole du Seigneur.

J'ai beaucoup appris en les accompagnant sur le chemin de la Foi.

Soeur Violette